



Haselnüß feiern Himmelfahrt am Jugendheim

Am Donnerstag dem 10. Mai ist es wieder soweit. Zum bereits 17-ten Male feiert der 1. LCV „Die Haselnüss“ an Himmelfahrt seinen „Hessentag“ im Herzen von Altenhasslau.

Für den diesjährigen Frühlings-Event, der am Himmelfahrtstag rund um das evangelische Jugendheim in Altenhasslau stattfindet sind ab 11 Uhr wieder alle Haselnüss, Haselnüsschen, Väter, Nichtväter und sonstige nette Leute herzlichst eingeladen, einen hoffentlich sonnigen Vatertag zu erleben und bei Spiel und Spaß die Seele baumeln zu lassen.

Für das leibliche Wohl gibt es Leckeres vom Grill.

Auch der Dorscht soll nicht zu kurz kommen. Vom gekühlten Äppler über Pils und Weizenbier gibt's natürlich auch eine Menge alkoholfreie Getränke.

Für die Unterhaltung der Kids wird eine Hüpfburg aufgebaut sein.